

BOMBA DE TIEMPO...

Drenaje falso en Ecatepec

Ecatepec, Méx- Vecinos de las comunidades Sagitario I, II y III, México Prehispánico, Polígonos, Jardines de Morelos y Ciudad Azteca, en sus tres secciones, denunciaron ante unomásuno y Diario Amanecer que desde hace 10 años haya un drenaje falso que en temporada de lluvia o al registrarse una lluvia intensa provoca inundaciones de hasta un metro de altura, debido a que la corriente no encuentra salida. Algunas de las coladeras y pozos fantasmas fueron construidos durante las administraciones del priista, Jorge Torres, otras con el panista Agustín Hernández y del priista Eruviel Avila, entre 1997 y 2007; pero otros, se construyeron por inmobiliarias dentro de las unidades para aparentar que contaban con todos los servicios afirmaron Roberto Ramos, Arturo Hernández y Emilia Martínez.

Desde hace más de 12 años, varias colonias de Ecatepec viven con drenaje simulado que no tiene salida hacia las redes principales de drenaje del municipio. Por lo menos, unas 500 coladeras y 30 pozos de aguas negras no están conectados al drenaje profundo, lo que provoca que durante las temporadas de lluvias el drenaje se colapse ocasionando encharcamientos e inundaciones.

Esta problemática fue ocasionada porque los gobiernos municipales priistas por las prisas o por ahorrar se un recurso sólo colocaban por

encima los registros, para que aparentasen que cumplían con su labor y que los recursos del gobierno, de verdad eran destinados a beneficiar a la población.

Tan solo en vialidades tan importantes como la avenida Valle de Guadiana, cercana a la estación Múzquiz, del Metro, la avenida Central, o el Circuito Exterior Mexiquense, más de la mitad de las coladeras no estaban conectadas a la red de drenaje.

Mateo Rodríguez vecino del lugar dijo que otro problema es el drenaje viejo, los tubos se fracturan y el agua erosiona el subsuelo lo que trae como consecuencia derrumbes, agrietamientos y hundimientos en las avenidas, como las registradas constantemente en la avenida Adolfo López Mateos, también llamada R-1, debido a que el drenaje tiene más de 40 años; los tubos son viejos y de poca capacidad, apenas 91 centímetros de diámetro; debido al aumento del caudal que circula por ellos se fracturan y las aguas residuales erosionan poco a poco el subsuelo, generando hundimientos sobre la superficie y fracturas en las construcciones aledañas.

Entre las colonias más afectadas por la falta de mantenimiento e infraestructura hidráulica que heredaron las anteriores administraciones priistas están: Jardines de Santa Clara, Jardines Ecatepec, Granjas Valle de Guadalupe, El Chamizal y Ciudad Azteca, entre otras, explicaron.

